
　今秋月曜日に社会奉仕委員会のオープン委員会
として、日本財団パラアリーナに行って障碍者支援
の体験型研修をしてまいりました。講師は山本恵里
さんといいまして、ご自身が障碍者でパワーリフティ
ングの選手で分かりやすいお話で、大変勉強になり
ました。障碍者の立場に立った支援をということで、
何よりも大事なのは、障碍者と健常者との間のコミュ
ニケーションだということです。相手が望むことを話
して（あるいはほかの手段で）確認するということで
す。しかしよく考えてみると、我々は普通に健常者同
士の間においても、十分なコミュニケーションをせず
に、様々な誤解を生んでることを改めて感じさせら
れました。阿吽の呼吸とか、それぞれの忖度とか、確かに、ツーカーの間柄とか、お
互いの会話なしに不十分なコミュニケーションで済ますことがままあります。これ
も程度問題ですが、いまや回りには外国の方も大勢います。どうぞ積極的に声を
かけてコミュニケーションを深めていきましょう。
　さて、昨日川口市立高校へ、青少年委員会のメンバー（森青少年委員長、竹ノ谷
委員）と増井さんと一緒に行ってきました。前は武南高校にインタアクトクラブをお
願いしていましたが、それを解消したので、市立高校に打診に行ったわけですが、
市立高校にはすでに同様の組織としてボランチティア部というのがあって、イン
ターアクトクラブと同様の活動をしております。そのクラブとどのように一緒にで
きるかをすり合わせて検討することでお話をしたわけですが、こちらも改めて、2
月の理事会に取り上げて検討し前向きに取り組んでいきたいと思います。よろしく
お願いします。

10月6日10：00～12：00の間、川口駅周辺の清掃活動をしました。

１）健康状態
風邪ひとつ引くことなく、毎日健康的に過ごしています。12月になり本格的に寒くなってきましたが、まだまだ冬はこれからです。雪もちらほら
見られましたが、積もるほどではありません。1月に入ると雪が積もると聞いたので、雪が大好きな私にとって1月が楽しみで仕方ありません。
これからがもっと冷え込むので健康面により一層気を付けます。
 ２）通学・勉学状況
今月から冬休みが始まりました。冬休み前の学校はもうずっとクリスマス授業でした。クラスにアドベントカレンダーがあり1日ずつ一人の生徒
がそれを開けて、小さなプレゼントがもらえたり、クラスみんなでプレゼント交換をしたり、クリスマスツリーの上につける星を作ったりと街も学
校もクリスマスに染まっていました。私は1年生のクラスで以前日本の地区行事で頂いた折り紙を使ってハートの作り方を伝授しました。一年生
のクラス（日本の小学4年生）はみんな小さくて人懐こくとても愛らしかったです。私自身この留学の目標であった「日本の文化を知ってもらう」
ということが実現でき、オーストリアの小さな子供達に日本の文化を教え、また一緒に作るという素敵な経験ができました。子供達も初めての
折り紙に苦戦はしたものの、みんなに喜んでもらえて嬉しかったです。このような機会をくださった先生に感謝します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
３）家庭生活
家庭生活は良好です。クリスマスはこちらでは家族の行事なのでドイツの大学寮に住んでいる兄（ジェイコブ）も、大学のために一人暮らしし
ている姉（アメリー）も帰省し、なお賑やかな家庭が戻って来ました。ジェイコブとアメリーは元々ロータリーでアメリカとカナダに留学をしてい
て英語が本当に流暢です。そんなジェイコブとは、私が全くドイツ語が喋れなかった最初の１ヶ月半ほどしかこの家で生活していないので、彼
は私に英語で話しかけて来ます。私はこちらに来てからドイツ語・ドイツ語！！という日々を過ごしていたのでドイツ語で話す方が、気が楽です。
そんな彼にホストファミリーは「美幸はドイツ語の方が得意だから！」と根気強く言ってくれ彼も私にドイツ語で話しかけてくれるようになりまし
た。彼だけに関わらずオーストリアで、英語で話しかけられるのは快く思いません。私がヨーロッパ人の顔じゃないからという先入観から、ドイ
ツ語が話せないだろうと決めつけられてしまうのが嫌です。この前ウィーンの某コーヒーショップに行った際、やはりウィーンなので観光客が
多く定員さんも英語で接客をしていました。私が彼女にドイツ語で注文すると彼女は母国語を私が話しているのを嬉しそうに顔が明るくなり、
私のまだ完璧ではないドイツ語をゆっくり聞いて、ゆっくり話してくれたのが嬉しかったです。このコンテンツからかなり話がそれてしまいまし
たが、私も外国の方が日本語で頑張って話している姿を見ると嬉しくなります。ここで私が伝えたいのは、顔や肌の色だけで出来ないだろうと
憶測しない。また私自身もしないということです。　　　　　　　　　
４）ロータリーの行事参加
今月は地区行事でザルツブルク週末がありました。ザルツブルクはモーツァルト誕生の地として知られています。ロータリー全体でザルツブ
ルクの城見学をしたり、ウィーンの次に有名な地なのでその分クリスマスマーケットも大きかったです。クリスマスマーケットではたくさんのオ
リジナルグッズを買うことができます。素敵なローソクやクリスマスツリーの飾り、大きなソーセージや数え切れない程、種類の多いチーズなど
夜はライトアップされていて更に綺麗でした。また今回の行事はクロアチアのインバウンドと合同で行ったので総勢約100人で人数がすごく多
かったのですが、それでも日本人は私だけでした。そろそろ日本人が恋しいです。また今回の行事で冬季のインバウンドとお別れでした。彼ら
は私たちの先輩です。彼らとの別れは涙無しには出来ませんでした。冬季の子達が「時間は本当に早く過ぎてしまうから、時間を大切にね」と
言っていました。元々頭では「時間が過ぎるのは早い」と理解していましたが、彼らからの言葉はなぜか尚重く感じられました。また来月からは
新しい冬季のインバウンドが続々到着します。別れと共にまた新しい出会いが待っています。 
 ５）その他
今月は上記にも沢山記載しましたが、クリスマスがありました。クリスマスがヨーロッパでは一番大きなイベントなので１ヶ月前から家の飾り付
けをしたり、プレゼントを用意したり、あちらこちらで開かれているクリスマスマーケットに行ったりと日本とはまた違うクリスマスを堪能できま
した。オーストリアは24日がクリスマスで、夜に教会に行き沢山のクリスマスの歌を歌い、素敵な夕食を家族みんなで囲みました。またテレビで
しか見たことなかったクリスマスツリーの下の大量のプレゼントは忘れられません。夢のようでした。日本ではお正月が大イベントであるように
こちらではクリスマスが大イベントです。ホストシスターがクリスマスが大好きと言っていた理由を身に染みて感じました。私もオーストリアの
クリスマス、日本のお正月が大好きです。

●国際交流委員会　朝日恵子委員長

●合同委員会

●派遣学生月例報告書 12 月分

●米山感謝状贈呈
白井靖会員へ、米山感謝状が贈呈されました。

●ローターアクト
1. 清掃活動

10月25日18：00より一徳にて、SAA・出席・ニコニコ・会報の合同
委員会がありました。

●Make-UP する会
11月28日12：30より帝国ホテルにて、東京中央RCへMake－Upす
る会をいたしました。

11 月 6 日にセゴビアゴルフクラブ
にて行われました。
天気も良く、快適な気温の中ラウン
ドしました。
スコアの方は ...

●中壢 RC 姉妹クラブ調印式

●ゴルフ同好会

11 月 28 日 15：00 スタートで勾玉巡りを行いました。
コースは①峯ヶ岡八幡神社➡②元郷氷川神社➡③川口
神社を巡りました。

●ランニング同好会

派遣学生の斉藤美幸さんから月例報告が届きました。

11 月 23 日 17：30 より銀座アスター川口にて、中壢 RC の方々をお迎えして姉妹クラブ調印式を行いました。

●お知らせ

●表彰

●同好会より

渡部行光会長、王唯斯さん

●写真同好会
「もみじ」をテーマに会員が撮りました
写真を例会場に展示しました。
また 1 月 16 日に、一徳にて新年会を行
いました。

小倉利夫会員と田中德兵衞会員が、それぞれ表彰されました。

●入会式

事業所：( 株 ) エム．サポーティング
住　所：東京都渋谷区代々木 1-25-5-326
　　　　　　　　　　BIZ SMART 代々木
ＴＥＬ：03-4283-1313
役職名：代表取締役
生年月：昭和 45 年 7 月
紹介者：杉山　直

山下哲博 やました てつひろ

●ランニング同好会
1 月 26 日に茗荷谷の焼肉｢和｣まで、ラ
ンニングしました時の写真です。
また、23 日は第 2 回の勾玉巡りに行き
ました。青木の鎮守氷川神社､鳩ケ谷氷
川神社､前川神社､東沼神社の 4 カ所巡
りました。

14日の定例会の振替になります。

クラブフォーラム①　中間報告
クラブ管理運営･会員増強･会報公共イメージ･SAA

※12月26日と1月2日は休会になります。

会報担当　大竹委員長

11月9･10日　地区大会①・②
会場／9日ﾛｲﾔﾙﾊﾟｲﾝｽﾞ浦和4F ﾛｲﾔﾙｸﾗｳﾝ
　　　10日越谷ｺﾐｭﾆｾﾝﾀｰ 大ホール
時間／9日13:00～本会議
　　　　  18:00～晩餐会
　　　10日12:30～　

2月13日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

卓話︓ゆうちょ銀行川口店 店長　楡居弘美 様 卓話︓東京築地RC　二神典子 様

2月6日　定例会
会場／そごう川口店ダリアルーム
点鐘／12 : 30

あいさつ

渡部　行光

  Topics＆ Information

次回予定 次々回予定

●定例会

国際ロータリー第2770地区
　　    第11グループ

2019-2020　KAWAGUCHI ROTARY CLUB

第2927回
2020年1月30日配布

No.23
WeeklyReport

Since1959

川口 RC

●事務局
〒332-0012　川口市本町 1-18-5 NTT ビル 1F
TEL 048-222-0124　FAX 048-222-0118
http://www.kawaguchi-rc.com
E-mail krc2770@plum.plala.or.jp

2019-20 年度
会長:渡部 行光
幹事: 平田 修一

川口ロータリークラブ／週報_No.6／表／A3／2018.08.20入稿

●奨学金支給

●入会式

事業所：（有）ますいいリビングカンパニー
住　所：川口市中青木 3-2-5
ＴＥＬ：048-254-8021
ＦＡＸ：048-259-7035
役職名：代表取締役
生年月：昭和 49 年 11 月
紹介者：新井秀雄、増井千恵子

増井 真也
ますい　しんや


